Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Piéces
Superficie 78 m2
Référence 8099
Prix 630 000 €

Gassin
Maison a vendre (83580)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Jolie maison mitoyenne de 63.59 m2 avec une dépendance de 15 m2 aménagée
en chambre avec une salle d'eau et une buanderie, soit une superficie de 78.59 m2
habitables, entierement refaites avec des matériaux de qualité. Elle est composée
d'une entrée avec toilette individuel avec lavabo, une cuisine entierement équipée
ouvrant sur un séjour-salle a manger climatisé, donnant accés sur une terrasse
équipée d'un store électrique et un jardinet privatif. A I'étage deux chambres
climatisées avec placards de rangement, une salle d'eau et un toilette séparé. Une

dépendance faisant office de chambre ...

Pretty semi-detached house of 63.59 m2 + an outbuilding of 15 m2, i.e. an area of
78.59 m2 of living space, completely redone with quality materials. It is composed
of an entrance with individual toilet with washbasin, a fully equipped kitchen
opening onto an air-conditioned living-dining room, giving access to a terrace
equipped with an electric awning and a private garden. Upstairs two
air-conditioned bedrooms with storage cupboards, a bathroom and a separate
toilet. An outbuilding serving as a bedroom with air conditioning, bathroom with

washbasin and a storage cupboard. Two outdoor ...

AGENCE MER MEDITERRANEE
RD 559 - 83310 PORT-GRIMAUD
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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